



Since 1972.2.24

帯広西ロータリークラブ

10 2008, OCTOBER
第1782回例会

平成20年10月9日



会報

THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO WEST
Weekly Report

<http://www.tokachi.co.jp/wrotary/>



2008年10月

職業奉仕・米山月間



会 長	越智 孝佳	広報委員長	久保 且佳
副 会 長	太田 万也	広報副委員長	堂山 啓太
副 会 長	神田 龍一	委 員	杉田 吉弘
幹 事	石原 英樹	委 員	安原 明彦
会 計	高田 晃一	委 員	飯田 正行
S A A	佐々木和彦	委 員	横田 幸宏
		委 員	上垣香世子
		委 員	小島 清司

会長報告

会長 越智 孝佳



皆さん、こんにちは。会長報告を申し上げます。最近の新聞、TV等々で、内外の経済混乱の情報が氾濫しております。非常に重苦しさを感じておりますが、その中で2日続けてのノーベル賞の受賞ラッシュ…明るい話題にホッとする感じも致します。

さて、先週の例会で米山奨学委員会の担当例会を行いました。今月は米山月間と併せて、職業奉仕月間となっております。ガバナー月新10月号に、2500地区の職業奉仕委員長のコメントが掲載されておりましたが、4大奉仕の職業奉仕についても一度原点に立ち返り、見直す年度としたいと言われております。

重点施策として4点挙げられております。

1. 職場や職業生活での倫理と四つのテストの適用に関する例会を開き、正しい職業奉仕の理念を会員に周知徹底する。
2. すべての新クラブ会員に「四つのテスト」または「ロータリアンの職業宣言」を配布する。
3. ロータリアンが学生や職業を持たない若い人々を職場に連れて行き、職業の機会について教育するための日を設ける。
4. 職業奉仕月間（10月）中に、クラブ内外のロータリアンが行っている職業奉仕活動の事例や職業奉仕などを紹介する。

と方向性をだされております。本日は職業奉仕委員会の担当例会です。今一度職業奉仕について意識を高めて頂ければと思います。

先週もお話し致しましたが、今週の土曜日地区大会が始まります。地区大会に行かれる方は、行き帰りの移動には、十分に気をつけて行って頂きたいと思いますが、土曜日はゴルフ大会、記念講演、日曜日が本会議となっております。今年より、もう一日プログラムが増えまして、翌日月曜日にも「指導者育成セミナー」が入ってきます。これにつきましては、柴田ガバナーノミニー、本年度と次年度の会長、幹事が出席いたします。それと視察調査も兼ねまして、小室代表幹事も出席を致します。本日、プログラムの中でご報告をさせて頂きたいと思いますが、小室代表幹事、井上大会実行委員長には、大変ご苦勞頂いております。先週の理事会でご承認を頂きましたが、ガバナー年度向けの骨格を、後ほどご説明をお願いしております。ぜひ皆様のご理解を頂き、ご協力をお願いしたいと思っております。最後になりますが、久保忠正会員より青少年育英基金にご寄付を頂いております。ご報告申し上げます。

以上で会長報告とさせていただきます。ありがとうございます。

たいまつ宣言

この「たいまつ宣言」は創立30周年にあたり、西ロータリークラブの創立の心を知るところから発し、我々が未来へ向けての道標とするものである。たいまつのように我々の行く道を照らし、明るい未来へと導くものである。

- 1.我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
- 1.我々は 他に依存することなく 自らを発する
- 1.我々は 常に変革をもって 行動する
- 1.我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
- 1.我々は 生涯現役であり 活動に引退はない

出席状況報告

月/日	8/7	8/21	8/28
例 会	1775回	1776回	1777回
総会員数	73名	73名	73名
計算に用いる 出席数	66名	66名	66名
ホームクラブ出席	61名	51名	47名
メークアップ参加	17名	11名	16名
欠 席 者	5名	4名	3名
出 席 率	92.4%	93.9%	95.5%

ニコニコ献金

10月 9日 8,000円 累計 148,000円

今月の主な行事

- 10月 2日 誕生・結婚祝
9日
16日
23日
30日 夜間例会



点鐘
開会宣言
ロータリーソング（奉仕の理想）
（会食）

会長報告
会務報告

① 帯広南RC、10月13日（月）祝日休会と致します。

② 帯広東RC、移動例会開催のご案内
日時 平成20年10月14日（火）午後0時30分
場所 カーリング場

③ 帯広東RC、移動例会開催のご案内（家族野遊会）
日時 平成20年10月19日（日）午前10時
場所 幕別パークホテル悠湯館
尚、10月21日（火）の繰り上げ例会と致します。

④ 帯広RC、移動例会開催のご案内
日時 平成20年10月19日（日）午前9時
場所 帯広中心部清掃
尚、10月15日（水）の繰り下げ例会と致します。

⑤ 帯広南RC、夜間例会開催のご案内（クラブフォーラム）
日時 平成20年10月20日（月）午後6時30分
場所 北海道ホテル

⑥ 帯広西RC、夜間例会開催のご案内
日時 平成20年10月30日（木）午後6時30分
場所 北海道ホテル

ニコニコ献金

親睦活動委員会 八代信弘委員

本田美喜男会員 先日、西ロータリークラブゴルフ同好会で真中賞をもらいました。

小室陸雄会員 10月結婚祝ありがとうございました。

中山廣雄会員 10月結婚祝ありがとうございました。

河合健一会員 10月結婚祝ありがとうございました。

ごあいさつ

久保忠正会員

先日は母の葬儀には皆様お忙しい中、たくさんお参りくださいましてありがとうございます。その節にはお香、ご供花等いただきましてありがとうございます。今頃は母もあの世に行って、山田先生と会っているんじゃないかと思えます。薫さん、一杯飲みなさいよと言っているのではないかとおもいます。何はともありがとうございます。

プログラム 職業奉仕委員会 若林剛委員長
「やさしく考える職業奉仕」

改めて職業奉仕委員会の若林でございます。たいへんご無沙汰しております。今日は、やさしく考える職業奉仕ということでお時間をいただきたいと思えます。職業奉仕という話になりますと、仕事が忙しくてそれどころじゃない、あるいは職業奉仕は難しいよな、なにをやってもいいか解らないという様なもので、私なりに考えたものを発表したいと思えます。

1円玉、形は○だということになりますが、すかしてみると楕円にも長方形にもなります。実際の形は平べったい円柱というのが正しい言い方だと思うのですが、そういう風に物の見方を変えると価値観が変わってくるのではないのでしょうか。見方を変えて職業奉仕を考えてみます。

インターネットで「職業奉仕」を検索しますとGoogleで、「社会奉仕」は24万2千件、「国際奉仕」は28,400件、「職業奉仕」は25,100件出てくるんですけど職業奉仕はその全てと言っていいくらいロータリーのホームページにたどり着きます。職業奉仕はロータリー固有の言葉のようで、ですから、ロータリーに入るまでは全く解りませんし、入ってから難しいというのはこちらへんにあるのかなと思えます。

「国際奉仕」「社会奉仕」という言葉の間にいれる言葉として、「～への」「～に対しての」という言葉を入れますとわかりやすくなりますが、「職業奉仕」に限ってはよくわからないままですが、「～による」「～を通じての」と言う言葉ですと何となくわかりやすいのではないのでしょうか。「職業」を「仕事」としますと、仕事をするによって奉仕をしようとする職業奉仕もずいぶんとらえ方が変わり解りやすくなってきます。

そこで問題になるのが、職業は利益の手段と捉えるか、仕事をするとしてそれ自身が奉仕活動と捉えるか、どっちで捉えるかということになり

越智孝佳会長
中山廣雄SAA

越智孝佳会長
石原英樹幹事



ます。仕事することそれ自身が奉仕活動とすると普段の仕事の中で奉仕活動を実践できるのではないのでしょうか。

「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」一生懸命仕事で奉仕活動する人が一番利益を上げますというふうに捉えますと職業奉仕が実践できるようになってきます。

今年の委員会方針にありますが、「3人のレンガ職人」という話があります。一人目の職人は、親方に言われてレンガを積む職人で給料をもらうために仕事をする職人。二人目の職人は、壁をつくるためにレンガを積む職人。壁をつくるという目的がありますからプロ意識もあり壊れるようなレンガ積みはしません。三人目の職人は、学校を建てて子供たちを喜ばせたいということでレンガを積みます。やっていることは三人とも同じなのですが、でもその三人の志は違いますし出来上がりも違って来るのではないのでしょうか。そうでしたら三人目の職人の考え方で仕事をしたよねというのが職業奉仕かなと思えます。

ロータリーには4つのテストがあります。私はロータリーの活動は、例会に出ることと4つのテストを唱和することがベースだと言われたのですが、私自身あまり例会に出席してなくてこんな話もおかしいかなと思えます。4つのテストですが、そのままの文ですと理解しづらいですが、このように言い直して、みますと理解しやすくなるのではないのでしょうか。

- ・真実かどうかーそをついてはいけませんよ
- ・みんなに公平かー平等ではなく公正か、人にももの売るときに差別なくみんな同じ金額で売っているかということになります。
- ・好意と友情を深めるかー信用を深めてお客様を増やせるか
- ・みんなのためになるかどうかー仕事をして自分も徳、お客様も徳、なおかつ社会の為にもなると捉えるといいのではないのでしょうか。

たいまつ宣言でも「我々は自己の研鑽のために真の奉仕を実践する」とありますが、今言った捉え方をしますといいのではないかなと思えます。

ガバナー準備委員会

小室陸雄代表幹事

「ガバナー一年度に向けて」

ご案内のように柴田さんがガバナーノミニーになり10ヶ月以上たちました。

私は柴田さんのそばにいて、柴田さんは大変な勉強家でロータリーに対して探求したり、パストガバナーとの接触をもったり、東京、釧路の会合にも出たり、また資料収集されたりする姿を間近に見ますと、これだけ時間が経過しながらさっぱり代表幹事という名前をいただきながらお役に立たなかったという反省をずっともっているわけでありました。つい先般、柴田ガバナーノミニーからガバナー一年度の指導方針、さらにはガバナー事務局のあるべき姿、基本的な姿勢等につきまして指示がございました。私も全くの想像外の立場でありましたが、ささやかにこの情報をさわってみました。先般、北クラブの白井さんから話がありました。その他北クラブの何人かのひととの接触をもったりあるいは釧路の財団セミナーに参加したり、ガバナー事務局を訪問したりでわずかに意識をもったりはしましたが、ガバナー一年度の指導方針を拝見するとこれからやらなければいけないことは大変だということを感じました。そこでこの10月に釧路で地区大会がございましてこの時期を逃してはいけませんと思ひまして10月から事務局をたちあげるべきであろうと、過日理事会に提案させてもらいました。そのメンバーがお手元にあるガバナーノミニー事務局のメンバーであります。

柴田ガバナーノミニーの時には大きな行事がございまして。地区協議会、その前日には会長エレクトセミナーで、柴田ガバナー一年度の大方針を確認するわけです。行事は目白押しにありますが、事務局のみではできませんのでこれから事務局を拡大してまいります。みなさまご多忙かと思いますが宜しくお願い申し上げます。越智会長の二つの大きな柱のひとつに柴田ガバナー一年度に向けての準備と掲げられております。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

地区大会実行委員会

井上昭次委員長

あと2年あるといいながら月日が早いので意識して日々のロータリー活動に励んでもらいたいと思ひます。地区大会役員はお手元の資料の通りでございます。大会幹事は岡田さんにしてあります。お知恵を借りながら3つのブロックに役割を決めさせてもらいました。理事会の承認を得ましたので今日発表させてもらいました。釧路の地区大会は、自分の役割はこうだなと意識しながら参加して、よく見て勉強してほしいと思ひます。

開会宣言
点鐘

中山廣雄SAA
越智孝佳会長

